



ANERKENNUNGSPREIS

der Stadt und Region Grenchen

In Würdigung des grossen Engagements für den interkulturellen Austausch und die Integrationsförderung verleiht die Stadt Grenchen dem Verein

Granges MELANGES

den Anerkennungspreis der Stadt und Region Grenchen 2022

Der Verein Granges MELANGES engagiert sich seit fast zwanzig Jahren beständig rund um die Themen Migration, Integration und interkultureller Austausch in Grenchen.

Die Förderung eines friedlichen, respektvollen Zusammenlebens, Verständigung und der Abbau von Ängsten und Vorurteilen sowie Begegnung schaffen, sind erklärte Ziele des Vereins seit seiner Gründung 2003. Diese gesamtgesellschaftlichen Anliegen setzt der Verein in kulturell facettenreicher Weise, zum Beispiel durch Sprachkurse, Vorträge, Lesungen, Filmvorführungen, Konzert-, Tanz- und Begegnungsanlässe um. Damit trägt er wesentlich zum kulturellen Leben im multiethnisch geprägten Grenchen bei.

Sein Wirken hat ihn weit über die Orts- und Kantonsgrenzen hinaus bekannt gemacht. Nach dem Erhalt des Sozialpreises 2008 durch den Kanton Solothurn, würdigt nun die Stadt Grenchen die kulturellen Leistungen des Vereins mit dem Anerkennungspreis.

Grenchen, 31. Mai 2022

Der Stadtpräsident
François Scheidegger

Der Präsident der Kulturkommission
André Weyermann